



**4 Pièces**

**180 m<sup>2</sup>**

**Réf. 4450P**

**995 000 €**

**Lyon 2<sup>Eme</sup>**

**Appartement à vendre (69002)**

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Lyon 2° \_ Gasparin A quelques pas de la place Bellecour, au sein d'une copropriété cossue et rénovée, élégant appartement familial d'environ 180 m2 (173 m2 carrez). Cuisine dinatoire indépendante toute équipée, séjour et salle à manger. 1 suite parentale avec dressing et salle de bain. 2 chambres avec chacune leur salle d'eau. Un coin couchage supplémentaire en mezzanine. Nombreux rangements. Prestations soignées et charme de l'ancien. 1 grand grenier de 20m² complète cet appartement. Au pied des commerces, transports et restaurants.

Lyon 2° \_ Gasparin A few steps from Place Bellecour, in a plush and renovated condominium, elegant family apartment of approximately 180 m2 (173 m2 Carrez). Fully equipped independent dining kitchen, living room and dining room. 1 master suite with dressing room and bathroom. 2 bedrooms each with their own bathroom. An additional sleeping area on the mezzanine. Plenty of storage. Careful services and old-world charm. 1 large attic of 20m² completes this apartment. At the foot of shops, transport and restaurants.

## **KRETZ FAMILY REAL ESTATE**

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

